
つるがしま市議会だより第191号〔 3〕

～ 議 会 報 告 会 事 前 イ ン タ ビ ュ ー ～
富士見地区地域支え合い協議会の皆さん
会場：交流会館（令和元年９月４日）

公益社団法人西入間青年会議所の皆さん
会場：大橋市民センター（令和元年９月９日）

鶴ヶ島中学校生徒会の皆さん
会場：鶴ヶ島中学校（令和元年９月25日）

－議会報告会２０１９－ を開催
市民と議員の懇談会

若い世代に魅力ある
市にしたい。

若い議員が
増えてほしい。

子どもが
遊べるところがないよね。

有名なものがない。 遊ぶところ
がない。

鶴ヶ島は
住みやすい
と思う。

都内までの
通勤に時間
がかかる。

若い人が
活躍する地域

に

なってほしい
。

人口当たり

の公園面積

は多いと
思う。

市をよく
したい

と思う若
い人を

募集する
！

インター降りて

３～５分で遊べ
るところ

をアピールした
ら。ランドマーク的なもの

があるといい。ランドマークより、

自然と都市の融合が

いい。

高倉の獅子舞や
脚折

雨乞などの伝統
文化

を大事にしてい
る。

市民会館があったらいいな。アーティストも呼べるし、成人式もいっぺんにできるから。

将来を考えたら、
子どもたちの教育が
一番大切だ。

買い物が便利で

栄えている。

外食も充実してい
る。

IoT、AI、５Gなどの
先端技術を生かし、
未来図をどう描くのか
じゃないかな。

学校の空き
教室を利用
できるよう
にしてはど
うかな。 これから伸びる

企業を誘致し、

雇用を生み出す。

－議会報告会２０１９－ を開催
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